

Hospital Biprovincial lidera a nivel nacional en productividad quirúrgica

El Hospital Biprovincial Quillota Petorca cerró 2025 con cifras que lo posicionan a la vanguardia del sistema público. El Ministerio de Salud reconoció al recinto por su alta producción quirúrgica y el uso eficiente de pabellones, con un cumplimiento de metas superior al 130% y una ocupación de quirófanos sobre el 91%.

El resultado es fruto del despliegue sostenido de la estrategia de Centros Regionales de Resolutividad, implementada a plenitud desde fines de 2022. El modelo prioriza Cirugías Mayores Ambulatorias en diversas especialidades, permitiendo reducir listas de espera, optimizar recursos críticos -como el uso de camas- y acelerar los tiempos de resolución para pacientes que pueden volver a su domicilio el mismo día.

El reconocimiento fue entregado en la Tercera Jornada Nacional de CRR y recibido por una delegación encabezada por el director del hospital, Eduardo Lara, quien destacó la gestión alineada a los objetivos ministeriales. Desde Pabellones, el jefe del área, Dr. Pedro Cordero, subrayó que el logro refleja años de trabajo de equipos de alto rendimiento y un impacto directo en pacientes que antes esperaban más.

La clave, explican desde el recinto, ha sido la coordinación entre unidades clínicas y administrativas, desde la gestión prequirúrgica hasta el control postoperatorio. Con este hito, el hospital inicia 2026 reafirmando su compromiso con una salud pública segura, oportuna y de calidad para más de 320 mil habitantes de Quillota y Petorca.



El Ministerio de Salud reconoció al recinto por su alta producción quirúrgica y el uso eficiente de pabellones.